

Un gain de temps précieux pour l'association EMERA

Etudiants compétents

Cinq étudiants en DUT Informatique de l'UVHC ont remis un logiciel de gestion administrative à l'association EMERA.

Félicitations et un grand «merci». Le président fondateur d'EMERA, Gérard Bouilhol, pouvait se montrer satisfait. L'association Ecoute et soutien des Malades et de leurs proches, Entraide des professionnels avec le Réseau médico social d'Acccompagnement va pouvoir bénéficier du travail d'un groupe d'étudiants. Jeudi 28 février à 17h, ces derniers ont remis un logiciel de gestion administrative au siège de l'association, situé à l'Hôpital du Hainaut.

Les cinq étudiants en 2^{ème} année de DUT Informatique se prénomment Jérémy Crapet, François Durlin, Jean-François Demeestère, Maxime Havez et Pierre Ouachée. Ils ont présenté le contenu du logiciel aux membres d'EMERA. «Nous sommes fiers de l'avoir réalisé» commente Jérémy. François nous apprend que ceci représente «180 heures de travail par étudiant».

Un travail de romain

«Le logiciel va permettre d'informatiser la gestion des patients» poursuit François. Précisément, il va réduire considérablement le nombre de dossiers imprimés et automatiser le traitement des statistiques. Ces dernières sont réclamées dans les demandes de subvention. «Avant, c'était un travail de romain» commente Gérard Bouilhol. Une partie du travail était en effet effectué manuellement. «On espère maintenant plus de subventions» conclut-il.

L'EMERA accompagne les personnes de plus de 18 ans atteintes de pathologie cancéreuse. Gérard Bouilhol explique que l'association apporte un «soutien psychologique» aux malades et à leurs



L'EMERA accompagne les personnes de plus de 18 ans atteintes de pathologie cancéreuse.

proches. «Nous ne faisons pas de soins» continue le président. L'un des objectifs est de pallier les difficultés des patients. Ainsi, l'association propose des prestations comme de la psychologie, de l'esthétisme, des activités manuelles ou de la diététique. L'EMERA travaille aussi pour son réseau santé avec des professionnels des pathologies cancéreuses. Enfin, des missions de formation sont proposées. L'ac-

compagnement et le développement des services d'aide à domicile pour les personnes de plus de 60 ans constitue un deuxième pôle d'activité.

L'université de Valenciennes et du Hainaut-Cambrésis était aussi présente pour se féliciter de la réussite du projet. En effet, elle s'attache à professionnaliser ses étudiants en collaboration avec le milieu économique valenciennois. Le logiciel va per-

mettre aux employés d'économiser du temps au profit des rapports humains. «Reste à savoir l'utiliser» ironise Gérard Bouilhol. Pour ceci, nul doute que l'apport de Jérémy sera précieux. Ce dernier effectuera en effet un stage dans l'association. L'occasion pour lui de se professionnaliser mais aussi de montrer la voie à ses aînés.